

EXTERNO

Índice AI: ASA 03/04/96/s

7 de agosto de 1996

Más información (actualización núm. 2) sobre AU 69/96 (ASA 03/02/96/s, del 11 de marzo de 1996) y su actualización (ASA 03/03/96/s, del 25 de marzo de 1996) - Preocupación jurídica y temor de malos tratos

CAMBOYA/VIETNAM
Ly Chandara
Ly Thara
Nguyen Phong Seun

Amnistía Internacional ha sabido hoy que Nguyen Phong Seun ha salido en libertad de un centro de interrogatorio en la ciudad de Ho Chi Minh, en Vietnam, y ha regresado a Phnom Penh. Al parecer fue liberado por padecer una gravísima enfermedad, y no se presentarán cargos contra él en Vietnam. Ly Chandara y Ly Thara siguen detenidos en un centro de interrogatorio en la ciudad de Ho Chi Minh, no en la cárcel de Chi Hoa, como se había informado. Amnistía Internacional ha recibido información de que las autoridades vietnamitas pueden estar dispuestas a liberarlos y que ya no corren peligro inmediato.

En este momento no son precisas más acciones por parte de la Red de Acciones Urgentes. Gracias a todos los que enviaron llamamientos.